



| ¿SERÁ? |

Mala fama

¡Cuidado con la cartera! Le gritó la senadora de Morena Rocío Abreu al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, cuando éste refirió en conferencia que había saludado al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno. Nos dicen que la senadora expriista fue muy cercana al actual dirigente del tricolor... Y que algo le sabe. ¿Será?

Era de esperarse

Por cierto, nos recuerdan que si hubo un político que vaticinaba el rompimiento de la alianza, y por eso desde un inicio decidió que no irían juntos, fue el senador de Movimiento Ciudadano Dante Delgado. Y es que tanto tiempo en la política le ha dado para conocer lo que vale la palabra de algunos priistas como *Alito*. ¿Será?

Aventaja en preferencias

Concentrada en su trabajo, al frente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez es cauta cuando le dicen que es una fuerte aspirante a la candidatura de Morena al Gobierno de la Ciudad de México, y siempre responde que por ahora tiene su atención en la estrategia de seguridad; aún así la ciudadanía la percibe como una de las mejores candidatas al cargo. Solo es cuestión de ver el sondeo realizado por Ruta Electoral en Twitter, en donde arrasó con un 40% de preferencias y en el que su más cercano competidor, Martí Batres, tiene 29.9%. ¿Será?

Respaldo inesperado

A pesar de calificarlo como el compañero rebelde, nos dicen que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, lanzó un "¡No se confundan!" a los senadores de Morena, a quienes pidió respaldar y cuidar a su coordinador, Ricardo Monreal. ¿Será?

¿Botón de muestra?

Automovilistas que circulaban este miércoles por el Periférico, en los límites del Edomex con la CDMX, se quejaron por un operativo en el que participaron elementos de las Fuerzas Armadas; específicamente, a través de redes sociales se acusó una revisión inconstitucional de automóviles debido a la participación de integrantes de la Marina, de Rafael Ojeda. Al paso salió rápidamente el director de Seguridad y Tránsito del municipio mexiquense de Atizapán, Fabián Ricardo Gómez, quien se adjudicó la movilización y aclaró que se pidió apoyo de la milicia y la Guardia Nacional para frustrar un secuestro. ¿Será?

Mal manejo de recursos

Nos comentan que el desastre financiero de Ricardo Olivares, secretario de Finanzas de Zacatecas, no manchó el informe del gobernador David Monreal, luego de que se descubriera que esconde un crédito para poder sacar las finanzas de la entidad. ¿Será?